

めいめい通信

第6号

平成31年3月13日
木津川上流河川事務所

来年度もヤギ除草をよろしくお願ひします！！

- 今年度もあと1ヶ月になりました。平成27年の11月からはじめたヤギ除草もまもなく5周年を迎えます。これからもヤギたちには除草隊員として活躍をしてもらう予定です！
- 今年度は草の伸びる季節にヤギの頭数を増やす、伸びない季節は頭数を減らす等の頭数変更を行い、「1年間常に除草されている状態」と「コスト縮減」を目標にしました。
- 結果、1年間堤防を視認点検でき、通常除草より安く草刈りをすることができました。

6月



暑くなるにつれ、草が伸びてきました。
5頭で除草を頑張りました。

9月



夏本番は7頭で除草しました。
草丈約50cm以下まで食べてくれました。

12月



草が伸びない季節は2頭になりました。
ちょことエムが後を継ぎしっかり除草！

エム♀



うしこ♀



めー♀



～今年度活躍したヤギたち～

今年はたくさんのヤギが
堤防除草を手助ってくれました♪
モモは6月に子ヤギを出産し、
ちょこは12月に双子を出産しました。
1年間キレイに除草もしてくれて、
ヤギたちの今後の活躍に期待です^^

チョコ♀



ろくべえ♂



はんべえ♂



しろべえ♂



モモ♀



除草コストの縮減の取り組みを実施中！！

堤防点検のための除草を年2回行っています。

近畿地方整備局では、少しでもコスト縮減に向けて様々な取り組み(刈草ロール、堆肥化、刈りっぱなし.etc)を実施中です。

そのうち、木津川上流河川事務所では、刈草ロール、ヤギ除草に取り組んでいます。

小田遊水地の周囲堤では、ヤギ除草の実験中。(刈り手間、集草手間、処分費の縮減)

連絡先: 国土交通省 近畿地方整備局 木津川上流河川事務所 管理課 電話0595-63-1611

